

Estima Los Angeles Times que es muy peligrosa la absolución de Trump



Los Ángeles, 6 feb (RHC) El diario estadounidense Los Ángeles Times calificó de desalentadora y peligrosa la absolución del presidente Donald Trump en el juicio político en el Senado.

El diario estadounidense Los Angeles Times calificó hoy de desalentadora y peligrosa la absolución del presidente Donald Trump en el juicio político en el Senado, y la consideró una mancha en la historia del país.

Nadie debería sorprenderse de que el presidente Trump haya sido absuelto por el Senado de Estados Unidos. Ese resultado fue una certeza virtual desde el inicio del proceso de juicio político, indicó la publicación en un editorial publicado poco después de la votación sobre los cargos contra el mandatario.

Pero eso no lo hace menos desalentador y peligroso, añadió el medio, al indicar que, al dar ese paso, la Cámara Alta no solo otorgó un sello de aprobación del Congreso a los 'crímenes y delitos menores' del gobernante, sino que también pudo haber envalentonado a un victorioso Trump para volver a ofender la

Constitución.

A decir del medio, 'no cabe duda de que el jefe de Estado abusó del poder de su oficina en su escandaloso intento de inducir a Ucrania a investigar al exvicepresidente Joe Biden.

Luego, trató de obstaculizar la investigación negándose rotundamente a liberar documentos y ordenando a sus subordinados que no testificaran'.

Sin embargo, añadió el periódico, la mayoría republicana del Senado hizo a un lado todo eso y, en lugar de tomar en serio su juramento de considerar este caso histórico de manera imparcial, los senadores, liderados por el líder de la mayoría, Mitch McConnell, votaron con avidez para absolver al presidente.

De acuerdo con Los Angeles Times, los miembros de la fuerza roja ignoraron la evidencia abrumadora, ignoraron los hechos indiscutibles, se negaron a escuchar testigos adicionales y, por lo tanto, dieron licencia al abuso del cargo de Trump.

Incluso algunos senadores republicanos dispuestos a reconocer como incorrecto lo que hizo el mandatario, se negaron a seguir la lógica de esa conclusión y administrar el castigo necesario, añadió la publicación. Mencionó en ese caso al senador Lamar Alexander, quien dijo que las acciones del presidente fueron 'inapropiadas', pero no justificaban su destitución.

Según el medio, del mismo modo que Trump afirmó falsamente haber sido exonerado por el exfiscal especial Robert Mueller, es probable que ahora describa su absolución como vindicación de su conducta y prueba de que los demócratas participaron en una 'caza de brujas' partidista para anular las elecciones de 2016.

Las imputaciones contra el presidente, abuso de poder y obstrucción al Congreso, fueron rechazadas esta tarde por todos los republicanos, con la única excepción del senador Mitt Romney en el primero de los cargos, mientras todos los demócratas de la Cámara Alta votaron a favor de condenarlo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/213784-estima-los-angeles-times-que-es-muy-peligrosa-la-absolucion-de-trump>



Radio Habana Cuba